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Gentili signore, 

egregi signori, 

 

preso atto delle vostre segnalazioni del 29 gennaio e, dopo l’esame da parte dei 

servizi coinvolti, siamo in grado di rispondervi quanto segue: 

 

L’Assemblea si è chinata sul problema “spazio giovani” e chiede al Municipio se 

c’è qualche progetto o intenzione in merito 

La questione verrà senz’altro valutata anche se, da parte dei ragazzi, non è 

arrivata nessuna richiesta in tal senso ai nostri servizi. 

 

Riqualifica/rivalorizzazione “giardinetti: a che punto siamo? 

Il Municipio è in possesso di un progetto di massima per la riqualifica dei giardinetti 

di Tesserete, al momento non si è proceduto con l’allestimento del progetto e 

preventivo definitivo per la richiesta del credito al Consiglio comunale. È un tema 

che sarà discusso nella prossima legislatura. 

 

Dalla serata “Pensione Eden” abbiamo riscoperto che il comparto giardinetti 

storicamente si chiamava LA ROCCA. L’assemblea chiede pertanto di 

RINOMINARE tale comparto in LA ROCCA! 

È una possibilità, di fatto però il termine giardinetti è talmente radicato che ci 

sembra difficile che possa essere soppiantato da La Rocca. Teniamo ad ogni 

modo presente il suggerimento che valuteremo nell’ambito della futura 

ristrutturazione del comparto. 

 

 

 

 

Consuelo Rovelli 

T. 091 936 03 68  

consuelo.rovelli@capriasca.ch 

 

ris. mun. no. 293 del 11.03.2024 

Spettabile 

Comitato di quartiere Tesserete 

c/o signora Stefania Ardia 

Via Gola di Lago 44 

6950 Tesserete 

Tesserete, 12 marzo 2024 

Risposte ai quesiti dell’Assembla di quartiere del 21 novembre 

2023, ricevuti il 29 gennaio 2024 
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Via Canonica sta morendo (negozi e spazi sfitti e vetrine lasciate all’usura). 

L’assemblea propone al Municipio di convocare i proprietari per invitare a rendere 

più carina/abbellire ed accattivante la via. 

Sempre in tema l’assemblea invita il Municipio ad abbellire in generale le vie di 

Tesserete, anche con semplici accorgimenti tipo la messa a dimora di piante 

ornamentali o erbe aromatiche … 

Per quanto attiene la tematica dei negozi, vi informiamo che il Municipio ha contatti 

con alcuni proprietari e la tematica è quindi seguita. 

Segnaliamo che alcuni di questi locali stanno per essere occupati e alcuni edifici 

sono oggetto di proposte di riqualifica. 

Come già comunicato con la nostra lettera dello scorso 4 aprile 2023 la proposta è 

interessante ma di difficile attuazione all’interno dell’abitato di Tesserete per 

mancanza di spazi verdi adeguati. Ad ogni modo valuteremo con i nostri servizi 

possibili interventi. 

 

Si chiede di valutare la possibilità di creare degli appositi stalli per biciclette 

(motorini/moto) nel centro del paese, magari sacrificando a tale scopo un 

posteggio blu. 

Il Municipio, tramite i propri servizi sta valutando la posizione migliore dove creare 

degli stalli per i veicoli a due ruote nel centro di Tesserete. 
 

Durante l’assemblea vengono espressi apprezzamenti verso l’introduzione dei 30 

km/h. Si chiede ora la possibilità d’introdurre una zona 20 km/h in p.zza Motta. 

Non risulta possibile realizzare la zona di incontro (20 km/h) lungo le strade 

cantonali. 

 

In zona “rotonda scuole medie” si segnalano troppi attraversamenti di allievi NON 

in sicurezza su via Gola di Lago. Quali le soluzioni percorribili? 

La sensibilizzazione. Lo spazio di attraversamento dedicato è quello del 

marciapiede che attraversa la rotonda, è vero però che alcuni alunni attraversano 

un po’ più in alto. Il marciapiede ad ogni modo rallenta le autovetture in salita, 

mentre quelle in discesa hanno la visuale libera, pertanto, per quanto disordinato, 

tale attraversamento non è di fatto pericoloso. Ad ogni modo sensibilizzeremo 

ulteriormente la Direzione SME. 

 

L’assemblea chiede se non sia possibile modulare meglio l’illuminazione del 

campo sportivo (disturbo luminoso diffuso) e anche per una questione di risparmio 

energetico. 

Cosa che è già stata fatta, i lampioni ora illuminano meglio e lo stretto 

indispensabile.  
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Al Poggio si reclama per la soppressione del cassonetto vicino al posteggio scuole 

medie 

Il cassonetto citato è stato tolto alcuni anni orsono e sostituito dai due interrati 

(RSU e vetro) in zona capannone Mondini. Ciò rientra nell’ottimizzazione dei punti 

di raccolta portata avanti dal Municipio ai fini di migliorare il servizio di raccolta. 

L’eliminazione di punti di raccolta avviene dopo attenta valutazione dei seguenti 

criteri: dimensioni delle strade per raggiungere i punti con i mezzi utilizzati e sacchi 

presenti nei momenti della raccolta. 

 

Comparti “oratorio” e “ARL”: ci sono novità in proposito? 

No, al momento non ci sono novità, sono incarti sospesi in attesa del compendio 

dell’urbanizzazione fermo per analisi al Dipartimento. 

 

Si chiede di potenziare la posa di cestini per bisogni cani (per es. in via Gola di 

Lago,…) 

Via Gola di Lago sarà presto toccata da un progetto di moderazione del traffico, 

con costruzione di un marciapiede lato case tra Tesserete e lo stand di tiro con la 

pistola. Nell’ambito di tale intervento, si provvederà a valutare il luogo adatto per la 

posa dei cestini per cani. 

 

Si segnala che via Paredo spesso si creano difficoltà per il pedibus a causa del 

transito di veicoli non sempre autorizzati … si chiedono pertanto maggiori controlli 

da parte della polizia. 

Abbiamo preso nota della segnalazione e la Polizia procederà ai controlli del caso. 

 

In zona “maneggio Morosoli” vi è segnalata l’inacessibilità delle biciclette sul 

sentiero. Si chiede che tale avvertimento di divieto di transito venga segnalato 

prima. 

I segnali sono presenti laddove necessario, nei punti più idonei. 

 

Emergono le seguenti domande: 

- non sarebbe possibile studiare una copertura per la piscina che permetta l’uso 

invernale? 

È un tema noto, il Municipio lo sta valutano nell’ambito della prossima 

ristrutturazione del centro balneare che necessita per l’appunto di un importante 

intervento straordinario di manutenzione.  
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- il Cantone ha chiesto ai Comuni un rapporto sulla povertà, Capriasca ha 

risposto? 

È arrivato un rapporto sociale inviato dal Cantone riguardante la povertà in 

Ticino. I dati utilizzati sono stati acquisiti tramite la loro banca dati e con delle 

interviste telefoniche, il Comune di Capriasca non è stato interpellato. 

 

- è previsto un marciapiede in via Gola di Lago in direzione Pezzolo? 

Si il messaggio municipale per lo stanziamento del relativo credito è stato 

pubblicato il 12 settembre 2023 (MMN 21/2023). 

 

- segnalazione: L’Associazione AILA aiuta finanziariamente persone in difficoltà 

economica…s’invita il Municipio ad eventualmente ad interessarsi 

Informeremo le nostre assistenti sociali di questa vostra segnalazione. 

Vi ringraziamo per la vostra preziosa collaborazione e, scusandoci per il ritardo 

nell’inviarvi le nostre risposte, restiamo a disposizione per ulteriori informazioni. 

 

Cogliamo l’occasione per porgervi i nostri migliori saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.p.c.: 

- Ufficio tecnico comunale, sede 

- Servizio di approvvigionamento idrico, sede 

- Polizia Torre di Redde, sede 

- Ufficio Operatrici Sociali, sede 


